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Question déposée par le groupe Per l’Avvene 

Objet : Déchets 

Monsieur le Président, 

La crise des déchets bat son plein. Les discussions engagées entre notre Collectivité, l’Etat, 
le SYVADEC et les intercommunalités n’ont pour l’heure pas permis de déboucher sur un 
point d’accord. 

En effet, plusieurs questions sont pour l’heure sans réponse : 

• Qui doit assumer le surcoût du transfert sur le continent que vous mettrez inévitable-
ment en œuvre ?

• Quel modèle voulons-nous adopter de façon pérenne ?

• Quel est le seuil d’acceptabilité des populations quant aux solutions retenues ?

Vous connaissez notre positionnement visant à associer les méthodes de collecte et de 
traitement à partir d’un tri à la source renforcé, des centres de surtri et des unités de métha-
nisation, et éventuellement, un dispositif de valorisation thermique en mesure de traiter le 
déchet résiduel et de produire de l’énergie. 

Sur ce dernier point, dans une déclaration à la presse, et sur la base d’un amendement 
adopté à l’occasion du plan récemment voté, vous avez évoqué « l’incinération des Com-
bustibles Solides de Récupération ».

Pourriez-vous s’il vous plait éclairer notre représentation sur cette récente inflexion, sur la 
réquisition de la STOC de PRUNELLI et plus généralement sur la sortie de crise.

Je vous remercie. 
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